



# vivir en la calle

*Un total de 813 personas se encuentran en esta condición en la Región de Los Lagos. El seremi de Desarrollo Social detalla los planes de ayuda, con comida y albergues, sobre todo ante las bajas temperaturas, una realidad que el año pasado ocasionó el fallecimiento de cuatro de estas personas. También preocupa el aumento de jóvenes y mujeres que llegan a vivir en la calle. Págs. 4 y 5*



## HUGUETTE BANDET: LA FRESIANA QUE DESTACA EN MUNDO APÍCOLA

*La empresaria, que fue premiada a nivel nacional, describe a su comuna como "diamante en bruto".*

Pág. 3



## EL RECUERDO DEL TERREMOTO DE 1960 EN POBLACIÓN MODELO

*Vecinos comparten su testimonio sobre lo que vivieron en uno de los sitios más afectados por megasismo.*

Pág. 8

